



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los estudiantes, profesores y directivos del CET N° 2 "Jorge Newbery" de San Carlos de Bariloche, tendrán la posibilidad de mostrar sus proyectos en un ciclo emitido por Youtube, a cargo de la Asociación Argentina de Instaladores Electricistas Residenciales, Industriales y Comerciales (AAIERIC).

El CET N° 2 "Jorge Newbery" será parte de la apertura del ciclo el viernes 14 de mayo de este año, se trata de una oportunidad para mostrar al país los principales proyectos de la institución.

El rol social del CET 2 en la pandemia, según su director, Carlos Bariggi, fue fundamental para que el presidente de la Asociación Daniel Lima, pusiera el foco en la escuela secundaria rionegrina orientada a la electromecánica. Se trata de un reconocimiento muy especial ya que la Asociación Nacional de Electricistas es muy reconocida en el sector, especialmente por su rol de formación de profesionales.

Es de vital importancia destacar que en esta situación social que estamos atravesando, el trabajo que realizó la institución en plena pandemia, como los porta sueros de terapia del Hospital Zonal, o las máscaras faciales para muchas instituciones, son algunas de las acciones que hicieron que sean reconocidos por la Asociación.

En particular este año, por el rol social en la comunidad, la Asociación ha invitado a participar al CET N° 2 "Jorge Newbery" en la segunda temporada de su canal de Youtube. Se transmitirá en: <https://www.youtube.com/user/AAIERICPRENSA>

La propuesta se transmite hasta noviembre en vivo, viernes por medio en esa plataforma, donde el CET N° 2 "Jorge Newbery" compartirá con el público dos proyectos, el auto eléctrico que realizaron para la competencia Desafío YPF y el invernáculo modular automatizado, además de participar de los paneles de charlas y formación con el resto de los profesionales que allí participaran.

Es importante destacar que la Asociación Argentina de Electricistas participa en el desarrollo de capacitación para los distintos niveles de electricistas del país, ingeniería, técnicos de escuelas secundarias o centros de formación técnica como es el caso del CET N° 2. Cada uno tiene una categoría distinta y su alcance laboral. La Asociación ofrece niveles de formación que les permite



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ampliar el espectro laboral a cada uno o actualizarse en los materiales técnicos y normativas que van saliendo”.

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Muená

Acompañantes: Adriana Del Agua, Claudia Contreras, Julia Fernández, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- Su satisfacción por la participación del CET n° 2 "Jorge Newbery" de San Carlos de Bariloche, en el ciclo de la Asociación Argentina de Instaladores Electricistas Residenciales, Industriales y Comerciales (AAIERIC) a emitirse por Youtube, en reconocimiento por su rol social en la comunidad.

Artículo 2°.- De forma.